

# PUBLIK

## Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Intensifkan Komunikasi Melalui Giat Door to Door di Desa Mekarsari

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

May 5, 2024 - 12:22



*Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Intensifkan Komunikasi Melalui Giat Door to Door di Desa Mekarsari*

Sukabumi, 5 Mei 2024 – Dalam upaya meningkatkan kualitas komunikasi antara

kepolisian dan masyarakat, Polsek Sagaranten telah menginisiasi kegiatan Bhabinkamtibmas Door to Door System yang dilaksanakan di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, hari ini.

Kegiatan yang dimulai pukul 11:50 WIB ini dipimpin oleh AIPDA Asep Misbah Hambari, seorang anggota Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Mekarsari. AIPDA Asep mengunjungi rumah-rumah warga untuk berdialog langsung, mendengarkan keluhan serta memberikan pembinaan dan penyebaran informasi yang konstruktif.

Salah satu fokus utama dalam kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran warga tentang pentingnya menyikapi berbagai informasi yang beredar di media sosial dan televisi dengan bijak. AIPDA Asep Misbah menyampaikan himbauan untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, serta mendorong warga untuk selalu memverifikasi informasi yang diterima.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat bisa semakin erat, sehingga tercipta suasana yang kondusif di Desa Mekarsari," ungkap AKP Deni Miharja SH.MH, Kapolsek Sagaranten.

Kapolsek juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sagaranten untuk selalu hadir dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Ini adalah bentuk nyata dari penerapan polisi yang humanis dan dekat dengan rakyat.

Kegiatan Bhabinkamtibmas Door to Door System ini diterima dengan positif oleh masyarakat Desa Mekarsari, yang merasa lebih dihargai dan dipahami oleh pihak kepolisian. Hal ini diharapkan akan membuka lembaran baru dalam hubungan komunitas dengan kepolisian, khususnya di Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.